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Comité Directeur du 11 mars 2023  

 Siège de l’UNSLL 

 

 

Présent-e-s avec voix délibérative : Adrien ARJONA, Françoise BOUVIER, Mathilde 
BOUVIER, Jean-Jacques DAWIDOWICZ, Cécile LAGIER MOULIN, Henri LUBRANO, Maurice 
PYTKIEWICZ 

Présent avec voix consultative : Philippe NICOLINO 

Présent-e-s en visio et ayant donné pouvoir : Michel BONZOMS,  François FOURREAU, Jean-
Marcel PEYRAS (pouvoir Mauricze PYTKIEWICZ), Thomas DEPONDT (AFL France) 

Excusé-e-s : Jean-Pierre BOLLE (pouvoir Mathilde BOUVIER), Lydie BOURY (pouvoir 
Françoise BOUVIER), Corinne BORD, Hervé CRAUSTE (pouvoir Adrien ARJONA), Maxence 
CORNATON (CNM), Didier DELIGNIERE, Florent KRIM, Jean-Louis LLOUQUET, Camille 
MALABIAU (Jean-Jacques DAWIDOWICZ) , Océane PAUL (pouvoir Cécile LAGIER MOULIN), 
Désirée OMBOLO,  Joël VIGNAU (pouvoir Henri LUBRANO) 

Invité-e-s  : Sylvain PREHU, Carine VARLEZ, Matthieu VERMEIL, François WURMSER 

 

La Présidente ouvre de la réunion à 10h en remerciant les dirigeants-e-s qui ont pu se rendre au 
siège malgré les grèves de transport. Elle précise que le quorum est atteint.  

La Présidente explique que certain-e-s dirigeant-e-s vont suivre la réunion en visio-conférence 
mais qu’ils/qu’elles ne pourront pas prendre part au vote, en effet la circulaire Covid qui permettait 
aux instances de fonctionner selon ce dispositif a été levée. 

La Présidente présente l’ordre du jour de la réunion en proposant une nouvelle programmation 
des points de l’ordre du jour afin de permettre à certain-e-s participant-e-s de ne se mobiliser 
qu’une partie de la réunion et de les libérer ensuite. Cette proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

I/ Actualité des dirigeants 
 

A/ Françoise BOUVIER 
 

 Participation à un colloque sur les violences faites aux enfants dans le sport avec 
François FOURREAU et Delphine DESGRE. 
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 Rencontre avec la structure Goove. 
 

 CA de la FLL, les points suivants ont été évoqués : 
 Travail sur le plaidoyer jeunesse pour le congrès. 
 Poursuite du processus Progr’ess. 
 Renouvellement de certains membres du Conseil d’éthique.  
 Présentation du projet Newton (redonner le gout des sciences aux jeunes en 

partenariat avec Boeing et l’organisation à but non lucratif FIRST Scandinavia, 
fondation norvégienne partenaire de Boeing dans le domaine des sciences).  
 

 IDO 
Reprise des formules type petits déjeuners.  Le premier prévu le 19 janvier, et organisé 
par l’ASPTT, a été reporté au 23 mars en raison des grèves. Sujet :  a mutualisation dans   
différents domaines : RH, achats publicitaires et sportifs, gestion des licences et 
avantages, le domaine site Internet. 
 
Il est prévu la tenue d’une réunion sur le sport et la grande pauvreté portée par la FSCF 
le 28 avril prochain.  

L’Union sportive organisera le 8 juin au siège de la fédération une matinée concernant les 
violences dans le sport, et accueillera l’Assemblée générale l’après-midi. 

 

 CNOSF : réunion du Conseil stratégique Paris 2024 
 

Points évoqués : 

1) Relais de la Flamme : Clubs 2024 : il s’agit du nom que le COJOP utilisera pour nommer 
les fans zones qui seront sous son administration. Elles y voient l’occasion de mettre en 
avant les fédérations ou clubs sportifs permettant, idéalement, de dynamiser les licences 
à la rentrée 2024-2025.  

 
2) Les bénévoles : 10.000 bénévoles ont été présélectionnés par les fédérations et seront 
potentiellement retenus pour faire partie des Jeux sur un total de 45.000.  
 
3) Club France : implantation des deux clubs sur le même site, la grande halle de la     

     Villette. 
 

4) Billetterie : achat des packs jusqu’à 30 billets en février. Achat billets à l’unité en mai 
prochain. Le CNOSF bénéficie de 3000 billets, dont les bénéficiaires et les modalités 
d’attribution seront précisés ultérieurement. 

L’État a confirmé que 62 000 billets seront prévus pour les bénévoles du mouvement 
sportif, cela concernera également les Jeux Paralympiques. 

 
B/ Michel BONZOMS, Secrétaire Général, rend compte des travaux de la commission de révision 
de statuts de l’UNSLL. Plusieurs séances de travail ont abouti à un projet de texte qui sera 
proposé dans les jours à venir à la directrice juridique de la FLL pour une première relecture.  
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C/ Jean-Jacques DAWIDOWICZ, Trésorier, explique le contexte de clôture des comptes qui 
afficheront un excédent d’un peu moins de 10K€. Ce résultat intègre un versement de 10K€ pour 
le fond de dotation de la FLL.  
Il a également participé au dernier Conseil Stratégique de la FLL, dans lequel rien a été dit 
concernant l’UNSLL. 
 
 

II/ Rapport d’activité de l’AFL France 
 
La Présidente demande à Thomas DEPONDT de présenter le rapport de l’AFL France. Il met en 
valeur le développement du foot australien, notamment du footy féminin. Il évoque la prochaine 
organisation de la Coupe de France des clubs champions à Paris le 1ier avril 2023. Il est proposé 
au club français organisateur de demander le soutien financier du fond de dotation.   
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

III/ Rapport d’activité de la CNM 
 
En l’absence de Maxence CORNATON, la Présidente demande à François WURMSER de 
présenter le rapport de la CNM. Il est précisé que le budget consacré à l’Unicon20 a été maitrisé, 
l’opération incluant un versement à l’IUF, et se clôturera avec un excédent d’environ 5000€. 
Adrien ARJONA explique avoir assisté à la remise de distinction par l’OMS de la Ville de Grenoble 
au club de monocycle et à l’UNSLL pour l’organisation de l’Unicon.  
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

IV/ Rapport d’activité Commission d’éthique et de prévention des violences 
sexuelles 
 
La Présidente demande à François FOURREAU de présenter le rapport cette commission. Il 
commente le rapport remis aux dirigeants. Il souligne l’augmentation du nombre de saisies sur 
FILEO concernant les encadrants soumis aux contrôles d’honorabilité. Il rend compte de sa 
participation avec la Présidente à un colloque organisé au CNSOF sur cette thématique avec la 
présence de la Secrétaire d’Etat à l’enfance et de la Ministre des Sports 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

V/ Rapport d’activité Comité Sport Santé / Commission Médicale 
 
La Présidente demande à Matthieu VERMEIL de présenter le rapport du Comité Sport 
Santé/Commission médicale en l’absence du médecin fédéral empêché. Il évoque notamment 
l’organisation du colloque Sport Santé prévu à l’automne 2023. 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
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VI/ Rapport n°4 : adoption convention GOOVE Sport santé  
 
La Présidente demande à Matthieu VERMEIL de présenter ce rapport. Il commente le rapport 
remis aux dirigeants.  
Concernant la structure Goove, il détaille les prestations possibles et les tarifs ainsi que l’intérêt 
pour les acteurs Léo Lagrange du sport santé. Il explique que la société GOOVE travaille déjà 
avec bon nombre de fédérations sportives. 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

12H30 Pause repas 
La séance reprend à 14H00 avec l’étude des rapports et des communications 

 
 

VII / Rapport n°3 : pourvoi du poste vacant au Comité Directeur  
 
La Présidente informe les membres du Comité Directeur de la décision de Janick DEPRINCE de 
démissionner du Comité Directeur et de la Commission médicale nationale. Elle demande au 
Secrétaire Général de présenter ce rapport.  
Michel BONZOMS explique que conformément aux statuts de l’UNSLL, il revient au Comité 
Directeur de pourvoir au poste laissé vacant suite à la démission d’un dirigeant. Cette cooptation 
durera jusqu’à la prochaine Assemblée Générale qui elle sera saisie pour pourvoir au 
remplacement du dirigeant démissionnaire jusqu’à la fin du mandat.  
Le Comité Directeur décide de coopter Dominique SATABIN, membre de l’URSLL PACA.  
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

VIII/ Rapport n°2 : adoption du projet de convention opérationnelle UNSLL/Pichet 
immobilier  
 
La Présidente donne lecture du rapport. Elle refait le point sur l’historique UNSLL/Pichet Legendre 
et soumet le rapport au vote. 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

IX/ Rapport n°1 :  ressources humaines, adoption de la grille salariale 
 
La Présidente explique le contexte dans lequel ce rapport a été rédigé. Il s’agit d’une part de 
finaliser l’application de la convention ECLAT et de l’avenant 182 d’autre part, de concevoir une 
grille de classement des postes propres à la spécificité des métiers existant à l’UNSLL, Il est donc 
demandé aux membres du Comité Directeur d’adopter cette grille qui permettra à la direction de 
l’UNSLL de vérifier les classements actuels des salariés, et le cas échéant de les positionner 
dans la bonne catégorie.  
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
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X/ Rapport n°5 : approbation de la note de cadrage PSF 
 
La Présidente demande à François FOURREAU et Carine VARLEZ de commenter le document 
remis en séance.  
François FOURREAU donne son point de vue sur la stratégie à adopter dans le cas où des clubs 
ne seraient pas totalement dans le respect des règles de déclaration. 
Les dirigeants optent pour une stratégie de pédagogie et d’appui des clubs. 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

XI/ Communication n°2 : suivi des programmes et des appels à projets 
 
La Présidente demande à Cécile LAGIER MOULIN de présenter ce rapport. Cécile LAGIER 
MOULIN attire l’attention des dirigeants sur les financements du programme LSJ, avec par 
exemple l’obtention d’un soutien par la fondation Fitness Park, ou de l’ANS. 
Carine VARLEZ complète les propos de la Vice-Présidente en explicitant les différents montants 
mentionnés dans le tableau projeté en séance. 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 
 
 

XII/ Informations diverses 
 

 Désignation d’un dirigeant référent sobriété énergétique 

Les dirigeants proposent de consulter les URSLL pour faire remonter des candidatures. 
Muriel LEFEVRE HAENTZLER sera chargée de l’appui technique du –de la futur-e 
dirigeant-e.  
Cette proposition est adoptée à l’unanimité 

 

 Désignation d’un dirigeant référent sport nature 

Les dirigeants proposent de consulter les URSLL pour faire remonter des candidatures. 
Olivier DUMAIS sera chargée de l’appui technique du –de la futur-e dirigeant-e. 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité 

 

 Information avancée défi HTE  
  

La Présidente et Jean Marcel PEYRAS rappellent que 4 sportives de l’association Hop 
Team East sont actuellement dans l’océan pacifique pour réaliser un exploit sportif pour 
recueillir des moyens financiers au bénéfice des enfants malades hospitalisés. Une vidéo 
est projetée en séance. 

 
Après lecture en fin de séance, ce compte rendu est approuvé à l’unanimité 
 
La réunion est clôturée à 16h30. 


